
  

 
   

■平成２７年６月定例愛知県議会開会 

 ６月 18 日に、６月議会が開会しました。上程された

議案は、ハート・オブ・ジャパンの推進(次頁に詳細)など６

億４千万余円の一般会計補正予算及び県立病院事業関

係の３億５百万余円の企業会計補正予算の予算関係が

２件、都市公園における禁止行為にドローン等を追加する

などの条例の一部改正が 11 件、ノーベル物理学賞を受

賞された、赤﨑勇先生並びに天野浩先生を名誉県民に選

定するなどのその他議案が８件の合計２１議案です。ま

た、女性の活躍促進などにご尽力いただいた吉本副知事

が厚労省に復帰するため後任の人事案件が追加提案さ

れる予定です。23 日の一般質問には鈴木も登壇予定で

す。上程された議案は 26 日から開催される委員会に付

託され審議の後、7 月 7 日の閉会日に採決されます。 

一般会計の財源内訳は、国庫支出金約 1.5 憶円、県債約 1.3 億円、繰越金約 3.6 憶円です。昨年

度の一般会計の繰越金は約 367．85 億と報告がありました。 

【ラグビーワールドカップ 2019の開催準備】 平成 31 年の開催に向け組織委員会への 

負担金 2 億円分の今年度分約 0.67 億円を計上(残りの約 1.33 億円は 28・29 年度分で債務負担行為に) 

【地域創生人材育成事業】 人材の確保が急務である介護分野及びＭＲＪの量産開始等の航空機生産

の拡大にともなう航空機製造分野の人手丌足に対応した人材育成のため約 0.86 億円を計上 

【交通安全対策を強化】 交通死亡事故抑止に向け道路表示(停止線・止まれ)の塗り直し 600ｋｍ分の

交通安全施設整備費 1.8 憶円を計上(当初予算分と合わせると約 3,300ｋｍで昨年度当初予算分の 2 倍に相当) 

■稲沢市内の犯罪、交通事故発生状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交通安全スリーＳ運動 
Ｓｔｏｐ（ストップ） Ｓｌｏｗ(スロー) Ｓｍａｒｔ(スマート) 

推進宜しくお願いします！ 

 

●消防操法大会開催 優勝は昨年に続き第 6 分団（大里地区） 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
●尾張水防・防災訓練 先週の操法大会に続き江南緑地公園で開催 
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稲沢警察署管内の昨年の犯罪の発生件

数(刑法犯の認知件数)は 1,350 件で前年

比 18％の減少、大里東は－56 件と件数

で最大の減少、山崎は－56％と率で最大

の減少、牧川は 56％の大幅増、下津も減

少するも一昨年同様市内ワースト１です。 

稲沢防犯協会連合会総会配布資料から   

同管内の昨年の交通事故(人身事故)発生

件数は、730 件で前年比 12％の減少です

が、交通事故死者数は同数の 5 人でした。

稲沢西と大里西が 20 件以上の大幅減、下

津は－2件に止まり一昨年同様ワースト1

です。今年に入り既に 5 人の方が亡くなら

れており稲沢市は交通死亡事故多発警報

を発令中です。安協・安管合同総会配布資料から   

 

【平成 26 年市内小学校区別の主な犯罪発生状況】 
                        
  

【平成 26 年管内人身事故小学校区別発生状況】 
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■ハート♥オブ♥ジャパン～愛知県の海外での知名度向上に向けて～ 

本年をあいち観光元年と位置付け、観光局を新設した愛知県として、

今回の 6 月の一般会計補正予算に、愛知県の知名度向上のため観光情

報の発信及び海外に向けたプロモーション：ハート・オブ・ジャパン誘客

促進事業費 8,400 万円を計上しています。海外での’愛知県’の知名度

丌足は、鈴木も地域振興環境委員会(2012 年当時)で指摘しましたが、

新たな取組の概要等報告いたします。 

増える訪日外客数 

 2014 年の訪日外客数は 1,341 万人で

過去最高を記録(2012年 836万人、2013年 1,036

万人)、本年に入っても大幅ＵＰ。政府は

2020年の目標数を2,000万人→2,500

万人に上方修正の動きもある。 

外国人訪問率 

 本県は日本一の産業県として日本経済

をリードしてきたが、観光面においては、

本県を訪れる外国人旅行者数の割合は

9.2％(全国第 6 位)にとどまる。 

海外での知名度向上に向けて 

 訪日外国人増加のトレンドを逃がすことなく、当地域への取り込みを図っていくためには、まず[愛

知・名古屋]を知ってもらうよう、キラーコンテンツである、Technology と Tradition を踏まえた海

外に通じるＰＲ用キャッチワード[ハート・オブ・ジャパン]、ロゴマーク等を作成し海外に発信。 

6月補正予算について 

 訪日外国人誘客やＭＩＣＥ誘致における新たなプロモーション活動の展開及び情報発信ツールの拡

充を図るよう補正予算で事業化。ウェブページ・ＳＮＳ情報発信事業や上海・香港における観光説明

会、広報グッズ製作事業等の訪日外国人誘客情報発信事業費として 7,581 万円、海外ＭＩＣＥ見本

市におけるプロモーション等の国際会議等誘致情報発信事業費には819万円の計8,400万円を計上。 

今後は、同じく補正に負担金として 6 千万余円を計上しているラグビーワールドカップ等へ向けて

プロモーションを徹底的に行い、来年度は今年度策定する「あいち観光戦略(仮称)」に基づき魅力づく

りや受け入れ環境整備など総合的な事業展開を図る。 

■磯野宏夫展～生命(いのち)・緑の輝き～ 

稲沢市石橋で活動され、2013 年に急逝した磯野宏夫画伯(1945～

2013)の展覧会が荻須記念美術館で7月18日～8月16日まで開催され

ます。展覧会では、ライフワークとした光や自然のエネルギーで満ち溢れ

る｢生命の森｣の作品とポスターやゲームソフト等の仕事で手掛けた作品を

含め 60 点ほどが展示され、その魅力を紹介する予定です。(詳細は広報いなざ

わ 6月号または美術館☎0587-23-3300へ 右は生前磯野氏が区長の時にいただいた画集の表紙です) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 25日ＪＡ愛知西通常総代会 

28 日尾張大國霊神社御田植祭 

7月 4 日青少年健全育成市民大会 

11 日ボーイスカウト世界ジャンボリー壮行会 

11 日～20 日夏の交通安全県民運動 

 
祝中日ドラゴンズ 5000 勝！阪神に                        後れを取ったのは残念ですが、

和田選手の 2000 本安打も苦難を乗り越えての偉業です。合併問題の市政報告から始めて、県議会へお送り頂いてからの

県政報告街宣も次回ようやく 100 回目です。 未来へつづくまちづくりへ 一生懸命働きます。  愛知県議会議員 鈴木じゅん 

♥観光ＰＲロゴマーク決定！ 
愛知県は地理的にも日本の中心♥

に位置していることに加え、日本一の

Technology(技術)と Tradition(伝統)を

誇る産業の中心♥地です。“Heart”は

愛知の｢愛｣でもあります。デザイナー

は、ＥＳＤ等多数のロゴを手がけてい

る名古屋市在住の小川明生氏。 

 

 

 
 

ロゴは市町村バージョンもあり、上は

ポスター用に稲沢を入れてみました。 

 

14-15年の訪日外客数の推移 
 

2015 年 
 

2014 年 

2014の外国人訪問比率 

今年 25 周年を迎えた稲障連の総会挨拶で勇

退される水野会長に感謝とノーマライゼーショ

ンに向けたより一層の取組をお願いしました。 

稲沢市障害者福祉団体連合会総会 

 

 

 

 

 

 
 

連合愛知尾張南地協国府宮駅街宣 


